

## **KATA PENGANTAR**

*Alhamdulillahirobbilalamin*, Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Penelitian dengan judul “Pengaruh Metode Penemuan Terbimbing Terhadap Kemampuan Penalaran Siswa Dalam Materi Trigonometri Di MAN 3 Jakarta” merupakan penelitian yang ditujukan untuk melengkapi syarat-syarat guna memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika.

Penulis menyadari sepenuhnya, terselesaikannya penelitian ini bukan semata-mata hasil kerja keras penulis sendiri namun juga berkat bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan kepada pihak yang telah membantu.

Pertama, Bapak Dr. Makmuri, M.Si selaku dosen pembimbing 1 dan Koordinator Program Studi Pendidikan Matematika, serta Bapak Dr. Lukman El Hakim, M.Pd selaku dosen pembimbing 2 yang telah membimbing dan megarahkan penulis dalam menyelesaikan penelitian ini. Kedua, kepada Bapak dan Ibu Dosen serta karyawan di Program Studi Pendidikan Matematika yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung. Ketiga, kepada seluruh pihak Madrasah Aliyah Negeri 3 Jakarta yang telah memperkenankan dan membantu dalam proses pelaksanaan penelitian.

Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada orang tua dan keluarga tercinta yang penuh kesabaran telah mendukung dan mendoakan penulis untuk dapat segera menyelesaikan studi. Selanjutnya, kepada saudara dan saudari hebat yang dengan tulus memberikan masukan, motivasi, serta doa-doa. Juga sahabat-

sahabat terdekat yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal terkait dengan penelitian ini.

Tak ada gading yang tak retak, penulis menyadari bahwa penelitian ini tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu penulis berterima kasih akan saran dan kritik yang membangun guna kesempurnaan penelitian ini.

Dengan demikian, besar harapan penulis agar penelitian ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan bagi pembaca serta pihak yang membutuhkan.

Jakarta, Agustus 2019

Penulis